



会報令和4年10月号

一般社団法人
久留米三井薬剤師会
Kurume Mii Pharmaceutical Association

〒830-0018 福岡県久留米市通町 6-4
TEL : 0942-36-7790 FAX : 0942-36-7791



薬剤師資格証(HPKI カード)の申請は顔写真と住民票

薬剤師免許の写し、運転免許証などの顔写真付きの身分証明書の写しが必要です！

顔写真と住民票は時間がある時に早めに準備しておくことをお勧めいたします！

会務報告

令和4年

- 9月15日(木)ソフトボール練習 於 北野グラウンド
- 16日(金)第 201 回福岡県筑後地区薬剤師研修会 於 久留米シティプラザ+WEB 研修
- 16日(金)薬局における ICT を活用した業務に係る研修会(県薬主催) 於 WEB 研修
- 18日・19日(日/月・祝)第 81 回九州山口薬学大会 於 熊本市
- 20日(火)第 2 回がんサポート研修会リハーサル 於 薬剤師会館 杉岡・高橋・古賀・水久保出席
- 21日(水)第 2 回がんサポート研修会 於 薬剤師会館+WEB 研修
- 22日(木)くるめ地域支援センター第 6 回理事会 於 ホテルニュープラザ 青木出席
- 22日(木)ソフトボール練習 於 北野グラウンド
- 25日(日)Dr ブンブン 於 久留米シティプラザ 石川・園田・水久保出席
- 26日(月)令和 4 年度第 3 回多職種連携研修会 於 久留米医師会館ホール
- 26日(月)医療安全セミナー・伝達講習会 於 えーるピア久留米+WEB 研修
現地 44 名+WEB182 名=137 薬局 226 名参加
- 28日(水)第 30 回 Develop Seminar リハーサル 於 薬剤師会館 杉岡・赤岩・城後・久保出席
- 29日(木)学生向け漢方チャレンジ 於 薬剤師会館 塘出席
- 29日(木)ソフトボール練習 於 北野グラウンド
- 29日(木)第 35 回地域医療支援病院運営委員会 於 嶋田病院 満安出席
- 30日(金)第 30 回久留米三井薬剤師会 Develop Seminar 於 薬剤師会館+WEB 研修
- 10月 4日(火)がんサポート研修会ワーキング 於 薬剤師会館+Zoom 会議 杉本他 5 名出席
- 5日(水)10/28 開催研修会 STEP1~6 作業 於 薬剤師会館 吉永出席
- 5日(水)健康フェアチラシ仕訳作業 於 薬剤師会館 石川他 4 名出席
- 7日(金)レセプト 於 薬剤師会館
- 7日(金)保険薬局部会運営委員会 於 薬剤師会館 満安他 5 名
- 7日(金)薬学生実習先選定会議 於 久留米シティプラザ 中会議室
- 9日(日)・10日(月・祝)第 55 回日本薬剤師会学術大会 於 宮城県仙台市
- 12日(水)薬学生向け認知症サポーター養成講座 於 薬剤師会館 杉本・吉永出席
- 13日(木)スキルアップ勉強会 於 薬剤師会館 満安他 7 名出席
- 13日(木)ソフトボール練習 於 北野グラウンド
- 16日(日)三師会親善ソフトボール大会 於 小頭公園グラウンド
- 17日(月)電子処方箋に関するオンライン説明会(厚生労働省主催)
「利用申請開始！はじめよう、電子処方箋～準備作業から利用方法を解説～」
於 オンライン説明会
- 19日(水)理事会 於 薬剤師会館+Zoom 満安他 19 名出席

今後の予定

令和4年

- 10月31日(月)健康フェア事前説明会 於 久留米シティプラザ 大会議室 3 19:30～
- 11月 2日(水)若手薬剤師勉強会 於 薬剤師会館 19:30～
- 3日(木・祝)令和4年度在宅医療に関する研修会(県薬主催) 於 WEB 研修 13:30～15:50
- 8日(火)レセプト 於 薬剤師会館 13:30迄
- 13日(日)薬学教育研修会～聞いてみたかった実習のコト～(県薬主催)
於 県薬会館+WEB 研修 13:00～15:10
- 13日(日)健康フェア in くるめ 2022 於 久留米シティプラザ 10:00～14:00

10月19日理事会

① 協議事項

- (1) 第25回久留米つつじマーチ後援依頼について
- (2) 赤い羽根共同募金運動について
- (3) 災害発生時緊急連絡先について(福岡県薬剤師より依頼)
- (4) 災害用発電機のオーバーホールについて

② 会務報告 ③各委員会報告 ④連絡事項 ⑤今後の予定

編集後記

10月はハロウィン🎃ですね。

朝、晩だいぶ寒くなってきました。体を冷やさないように気をつけたいですね。

仕事終わりに河川敷から見る秋の夕焼け空が高く澄んでいて綺麗なので、癒されながら帰宅している今日この頃です。

先日、みかん狩りに行って来ました。秋は美味しい食べ物がいっぱいなので食べ過ぎないように、気をつけようと思います。

2022年もあと2か月!!早いですね～。10月は特に早く感じました。

これから寒くなりますので、コロナやインフルエンザにかからないように、感染対策をきちんとして頑張りましょう☆

A・S

